



Journée de Débat Général 2021 sur LES DROITS DE L'ENFANT ET LA PROTECTION DE REEMPLACEMENT

Les réponses des enfants des 4 villages d'enfants SOS Tunisie

Question 1 : Qu'est ce qui aide les enfants et les jeunes à vivre en sécurité et heureux avec leurs parents, pour qu'ils puissent grandir dans leur famille et n'aient pas besoin d'être pris en charge en protection de remplacement

Réponses :

L'argent /L'habillement, une bonne mère / Les parents sont vivants / La famille lui procure un bonheur complet /Les parents apportent tout ce que l'enfant aime

La solidarité/ Le respect/ La bonne vie/ Avoir un souhait/ Je ne sais pas/ avec sa mère biologique !

je pense ce qui aide les enfants à vivre en sécurité et heureux avec leurs parents est l'absence de violence dans la famille biologique, par exemple le père n'agresse pas physiquement la mère.

chaque enfant a besoin de l'amour et de la tendresse, de cette manière son père et sa mère prennent soin de lui, et il a des frères qui les aiment de la même manière.

j'ai besoin des fournitures scolaires et des jouets, je veux être un membre d'une équipe de football, je veux entrer au conservatoire de musique pour chanter

Question 2 : Qu'est qui fait de la protection de remplacement une expérience positive pour les enfants et les jeunes ?

Réponses :

On s'entraide dans le village, on fait tous ensemble comme une vraie famille

Je n'aime pas rester au village, car mes amis ne me respectent pas

Ma sœur et ma mère SOS

Ma sœur SOS, la psychologue du village Ma mère SOS

Avoir ma mère SOS dans la maison familiale

Je suis avec mes frères, mes amis, et ma mère SOS

Nos sœurs et frères que nous aimons

Bon encadrement, accepter autrui, avoir des frères et sœurs

Une bonne vie car j'ai des frères et des sœurs

Tout est disponible, le téléphone, la scolarité, les repas

ce qui fait de la protection une expérience positive est la présence de l'entraîneur du football, je joue dans la salle digitale avec l'ordinateur, je joue au jardin « espace du jeux », je vais à l'école, je dessine tout ça me rends heureux .

parce que je joue avec mes frères SOS, ainsi les sorties organisées par l'administration vers les endroits de loisirs.

ma mère, mes sœurs/ frères au village et vous l'équipe administratif et la meilleure chose que je l'ai admiré beaucoup, c'est la construction du stade et de salle digitale et j'aime beaucoup la fête du village dans laquelle on nous donne des cadeaux.

les loisirs, la bibliothèque digitale, le stade de football, l'air du jeux, ce que j'aime au sein de notre village, tout l'équipe prend soin de nos études, ils nous punissent pour notre intérêt, nous aide et nous encourage pour faire de notre mieux, aussi les voyages et les sorties dans les vacances, et la participation dans des émissions à la télé.

Question 3 : De quels types de soutien les enfants et les jeunes en protection de placement ont-ils besoin pour retourner vivre au sein de leur famille ou commencer une vie indépendante en tant que jeunes adultes ?

Réponses :

J'aime retourner à ma famille biologique, j'aime dire que j'aime le village mais je n'aime pas la discrimination

Les études et le travail

Tendresse et affection

Quand j'aurai fini mes cours, je travaillerai et gagnerai de l'argent ...

L'argent

- J'aime rester au village, je n'aime pas aller à ma famille biologique

La non-discrimination

De l'argent

L'encouragement, le faire sourire

il faut leurs donner des vêtements, des jouets, leur louer une maison, leur donner un ballon pour jouer.

Nous avons besoin de l'argent, l'administration doit donner des dons, des fournitures, des habillements, alimentations....

il faut informer l'enfant et faire connaître on leur dit qu'ils n'ont pas leurs familles biologiques et qu'ils ont autres frères et sœurs.

Dire à la mère biologique que vous allez l'aider par l'argent, si elle n'a pas un téléphone on l'achète.

Question 4 : Comment faire en sorte que tous les enfants et les jeunes aient les mêmes chances de grandir avec leurs parents, ou lorsque cela n'est pas favorable pour eux, de vivre dans une protection de remplacement qui respecte leurs droits ?

Réponses :

On essaye de les traiter de la même façon que les autres enfants

Avoir un téléphone, être tous égaux

Les inscrire dans des clubs sportifs

Le droit à l'étude, à l'éducation, et à l'alimentation

Consultez-moi avant de prendre une décision

Laisse-moi étudier et ensuite partir en vacances

- Respect mes hobbies

Etre égaux

Lui fournir des maisons, des foyers...

Le respect des grands et des petits

On doit leur donner tout le monde !!

il faut établir des associations spécialisées et des écoles pour continuer leurs études.

Notre droit est de nous protéger du danger, d'assurer notre éducation, de nous garantir aussi le droit du traitement médical.

Fournir des maisons, des jouets et beaucoup des livres et des comtes, donner aux enfants un animal domestique,

chaque enfant a le droit d'avoir un talent c'est-à-dire l'aider pour apprendre une activité ou un talent.

Question 5 : Comment pouvons-nous aider les enfants à construire leur identité ou leur sens de « qui ils sont », en particulier s'ils vivent dans une structure de protection de remplacement ou dans une famille adoptive ?

Réponses :

Avec l'amour des adultes, leur accompagnement

Les aider à avoir confiance en eux

Ecouter l'avis de l'enfant

Rien, je construis tout seul ma propre personnalité

Entourer l'enfant et le guider

Les aider

Parler avec nous par politesse, sans violence physique

- La scolarité

Séances soutien psychologique

Faire le box, le sport, la danse...

L'éduquer proprement

Chaque enfant doit continuer ses études et doit s'entraîner chez notre entraîneur

Chaque village doit nous aider et nous fournir des activités, ex : participer aux clubs du compte.

Vous pouvez nous aider à exprimer notre point de vue et de confronter la société externe.

Vous devez nous défendre, la confiance, nous faire confiance (l'administration, la société),

apprendre toutes les langues,

je veux apprendre la musique pour être un fameux comme le chanteur Assi.

Question 6 : A quoi ressemble un adulte de soutien ? qu'est ce qui garantit que les adultes travaillant dans le cadre de la protection de remplacement accordent aux enfants l'attention et la protection dont ils ont besoin ?

Réponses :

Sa bienveillance, sa gentillesse, aide tous les enfants et surtout respecte leurs droits

Il faut que l'éducateur soit coopératif, ne pas être agressif.

Mignon, affectueux et pas arrogant

Il ne frappe pas et traite bien les enfants

Aucune cause de violence

Il faut qu'il me parler doucement

Ecouter l'enfant et ne pas les frapper

L'éducateur doit être discipliné

Le respect

Etre compréhensif

Etre soutenant, ne crie pas, respecte les enfants

un adulte de soutien doit être tendre, ne punit pas et nous donne le bonbon.

Ils nous aident à faire nos exercices, ils nous laissent jouer, ils nous achètent des chaussures, ils nous aiment et parfois nous a puni pour notre intérêt

Ne punit pas, ne s'énerve pas, ne crie pas, nous traiter avec douceur et tendre.

il doit être gentil, amusant, il doit m'aider toujours, quand j'ai peur d'une chose il me dit t'inquiètes plus je vais trouver une solution et ma mère SOS la même chose et elle doit être sérieuse aussi.

Question 7 : Qu'est ce qui contribue à assurer la sécurité des enfants ? et qu'est ce qui ne le fait pas ? Si les enfants ne se sentent pas en sécurité dans la protection de remplacement, que peuvent-ils y faire ? comment les adultes peuvent-ils les aider ?

Réponses :

Je me sens rassurée dans mon village vu que tout le monde me soutient, me conforte, m'aide à se sentir mieux dans les périodes difficiles.

Il faut qu'il nous respecte comme nous le respectons

Colorier les murs, des maisons mauvaises et anciens.

Avoir de l'attention et les soins, sans être toujours fâchée

Les grands

Se sentir protégé

Nous achetons des jouets, les fournitures scolaires

Ce que je veux se passe

Rien

Parler gentiment

Parmi les choses qui assurent leurs sécurités qu'il a une mère et un père mais malheureusement au village SOS qu'on a pas un père.

si bien j'ai bien compris la question, par exemple l'un des enfants monte sur le toit de la maison, l'adulte lui demande de descendre pour ne fait pas du mal.

Ma famille SOS me rend heureuse, et ce que je n'aime pas est lorsque je m'éloigne de mes frères SOS.

Parmi les trucs qui assurent ma sécurité au village c'est qu'aucune personne ne peut entrer au village pendant la nuit,

je lis une histoire chaque nuit avant de dormir

et pendant le Ramadan, nous sortons pour jouer, ou nous faisons des activités et des compétitions avec nos grandes sœurs du village

et aussi nous avons un très grand village, ou nous faisons le sport Rien ne me manque ici je suis très à l'aise et très épanouis.

Question 8 : Qu'est ce qui aide les enfants à avoir leur mot à dire dans toutes les décisions concernant leur prise en charge et leur protection ? Qu'est ce qui encouragerait d'avantage d'enfants à partager leurs points de vue ?

Réponses :

Les encouragements de la part des adultes qui les prennent en charge

Etre coopératif, compréhensif, empathique

Me donnez de la confiance

01/Ecouter l'avis de l'enfant

02/avoir confiance

Donnez-lui le plein droit de parler

01/se concentrer sur l'enfant

02/l'enfant ne doit pas avoir peur

Allez chez la psychologue

Parler honnêtement et sans pression

On lui donne les conseils, les encouragent

Avoir de la confiance entre éducateur-enfant et les ateliers de formation

je parle avec ma mère SOS ou l'éducateur pour partager mon point de vue, et en contrepartie, ils doivent m'écouter et doivent être patients.

Ce qui m'encourage à partager mon avis c'est la confiance et le respect mutuel (enfant-adulte).

ce qui m'encourage à partager mes opinions c'est votre compréhension et vous écoutez attentivement à nos problèmes. Vous m'aidez beaucoup à réaliser tout ce que je veux.

ne fait pas peur aux enfants, s'il y a quelque chose à dire je vais parler avec toi (la psychologue) parce que vous êtes une psychologue et tu gardes le secret.

Question 9 : La pandémie de Covid-19 pose-t-elle des problèmes spécifiques aux enfants qui risquent d'être séparés de leurs parents ou à ceux qui vivent dans une protection de remplacement ? quelles sont, selon vous, les solutions ?

Réponses :

On ne peut plus sortir comme avant

Oui, sans loisirs, à la maison, sans ateliers

Oui, nous ne sommes pas allés à la plage

Oui, interdit de faire les entraînements

Non, parce que je suis protégé au village

La corona n'a pas affecté ma vie

Je suis protégé dans le village

Rester à la maison

Oui/ prendre soins de soi même

Oui, rester à la maison

Soyez dans la maison faire le vaccin.

La corona a posé des problèmes (sorties vacances, sans clubs pour les filles, sans ateliers)

non, car je ne le trouve pas une chose grave.

oui, cette pandémie nous n'a pas laissé sortir beaucoup, les sorties et les voyages du loisir sont annulés.

non, au contraire, la pandémie c'était une occasion de nous rapprocher, sauf quand tata a été contaminé nous avons eu peur.

oui, nous avons eu peur de risque de la contamination, parmi les solution, garder la porte des masques, laver les mains d'une manière successives

Question 10 : Y a-t-il une autre question liée aux droits de l'enfant et la protection de remplacement que vous considérez importante et qui ne figure pas dans cette liste ? Faites-le nous savoir !

Réponses :

Je voulais savoir exactement les droits des enfants sans soutien familial

Non

Comment puis-je me protéger ?

Fournir des formation continues pour qui sont responsables de nous.

Je ne sais pas

Quand je sors au foyer ?

je dis non à la violence émotionnelle et physique